

Ukraine-Spendenauftritt der SV Hage Line Dance-Gruppe



Die „Eastfrisian Liners“ und die Kindergruppe „Fire Dancer“ des SV Hage sind kürzlich vor dem Combi-Markt in Hage aufgetreten. Dabei

sammelten sie 500 Euro für die Ukraine. Trotz kaltem und teilweise regnerischem Aprilwetters wurden 15 Tänze von beiden Gruppen auf-

geführt. Teilweise erfolgten auch gemeinsame Tänze. Da die gesammelte Summe 460 Euro betrug, stockte der Heimat- und Kulturverein

Hage die Summe auf 500 Euro auf. Je zur Hälfte erhalten nun TASSO und die ARD/Nothilfe Ukraine 250 Euro.